
Abbiamo ricevuto dalla Presidenza della Giunta Regionale copia
della lettera di richiesta d’incontro inviata dal Presidente Chiodi
all’On.Letta sullo sblocco delle risorse nazionali per l’Abruzzo
IL PRESIDENTE CHIODI HA SCRITTO ALL’ON. LETTA  CHIEDENDO UN INCONTRO AL GOVERNO INSIEME ALLE
PARTI SOCIALI PER LO SBLOCCO DELLE RISORSE DESTINATE ALLO SVILUPPO DELL’ABRUZZO

Nota stampa Uil Abruzzo

Esprimiamo il nostro più vivo apprezzamento per l’iniziativa del Presidente Gianni Chiodi, che ci ha informati via e-
mail di aver chiesto un formale incontro al Governo per lo sblocco delle risorse nazionali per lo sviluppo dell’Abruzzo.

È un atto quanto mai necessario, che da tempo auspichiamo, cui l’Abruzzo può e deve presentarsi unito in tutte le sue
componenti  istituzionali,  politiche e sociali,  per convincere il  Governo ad assicurare un flusso di  risorse che ci  consenta di
fare investimenti utili al rilancio economico ed occupazionale della nostra regione.

La situazione nazionale è caratterizzata da una preoccupante scarsità di risorse, ma l’Abruzzo, penalizzato dal terremoto e
da una centralizzazione svantaggiosa delle risorse FAS nazionali, ha ragione di chiedere attenzione al Governo e di essere
messo nella condizione di reagire alla crisi.

Se non si affiancano politiche espansive alla politica del rigore, che tra l’altro dubitiamo che in assenza di vere riforme stia
dando frutti duraturi e risolvendo almeno i problemi del deficit, si rischia di aggravare la recessione.

Le organizzazioni  sociali  rappresentative del  Lavoro e dell’Impresa hanno già dichiarato di  essere pronte a sostenere
un’azione comune in favore dell’Abruzzo, e non faranno mancare tutto il loro apporto ed impegno.

Pescara, 2 dicembre 2010

Per la Uil Abruzzo

(Roberto Campo)

NON SI FERMA ALL’ALT ED INVESTE POLIZIOTTO: ARRESTATO.
NON SI FERMA ALL’ALT ED INVESTE POLIZIOTTO: ARRESTATO.

GIOVANE PESCARESE  ALLA  GUIDA DELLA  SUA AUTO CERCA DI  SFUGGIRE  AD UN CONTROLLO PER  DISFARSI  DELLO
STUPEFACENTE DETENUTO.

Nel  corso  di  un  posto  di  controllo  effettuato  il  29  maggio  2010  sulla  SS.  16  a  Giulianova  da  una  pattuglia  della  Polizia
Stradale, il conducente di una WW Golf incurante dell’ALT intimato dal Comandante del Distaccamento di Polizia Stradale di
quel centro, dapprima rallentava per poi repentinamente accelerare la marcia dandosi alla fuga ed  investendo l’Ispettore
passandogli sul piede con la propria autovettura, con  lesioni diagnosticate guaribili in 45 giorni.

Ne nasceva un inseguimento rocambolesco: il conducente della Golf, contravvenendo a tutti i segnali stradali, effettuava una
serie di sorpassi azzardati mettendo a grave rischio l’incolumità degli utenti della strada presenti sul suo percorso, anche
danneggiando alcune auto parcheggiate nel transitare ad alta velocità.

Riusciva a raggiungere Cellino Attanasio: quì l’inseguimento terminava quando il veicolo si schiantava contro un muro ma il
fuggitivo si allontanava nel buio della campagna circostante.

Durante la fuga l’uomo aveva nel frattempo disperso della polvere bianca contenuta in due diversi involucri, verosimilmente
cocaina.

Dopo  meticolosa  attività  investigativa  veniva  individuato,  identificato  per  V.N.M.,  ventinovenne  di  Pescara  e  denunciato
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all’A.G.

Nella  decorsa  giornata  gli  è  stata  notificata  ed  eseguita  l’ordinanza  di  custodia  cautelare  domiciliare  disposta  dal  GIP  del
Tribunale di Teramo su richiesta del P. M.

Teramo, 2 dicembre 2010

Natale  amaro per  gli  abruzzesi:  nessun pacco dono da Babbo
Natale ma un pacco di debiti dal Presidente Chiodi.
Natale amaro per gli abruzzesi: nessun pacco dono da Babbo Natale ma un pacco di debiti dal Presidente Chiodi.

“Chiodi  faccia  chiarezza  una  volta  per  tutte”  afferma  il  capogruppo  Camillo  D’Alessandro  ”da  notizie  che  circolano  in
Regione, pare che sotto l’albero di Natale dell’Abruzzo invece di trovare qualche pacco regalo, gli abruzzesi troveranno un
altro pacco ma di debiti. La responsabilità, da attribuire alle gestioni passate, ci consegna oggi un debito che pare attestarsi
intorno ai 150 milioni che si aggiungono ai 100 milioni della gestione 2010.”

“Vogliamo sapere come si è generato questo debito, chi lo ha generato e per quali motivi Chiodi non ancora ne rende conto
agli abruzzesi. Molte sono le chiacchere che circolano su questo debito per questo pretendiamo che ci vengano fornite
risposte  certe.  E  siccome non  ci  riusciamo nelle  sedi  opportune,  lo  chiediamo al  Presidente  pubblicamente”  spiega
D’Alessandro.

“Nel periodo 2004-2005, ovvero Giunta Pace con il senatore Di Stefano Presidente della V Commissione Sanità,
si sono generati debiti ulteriori per circa 150 milioni rispetto a quelli noti che oggi vengono a galla?” chiede
D’Alessandro.

“Se  così  fosse”  incalza  D’Alessandro”ci  troveremo  di  fronte  all’ennesima  certificazione,  con  nome  e  cognome  e
responsabilità politiche ben chiare, di chi ha indebitato l’Abruzzo facendolo sprofondare in uno stato comatoso rispetto al
quale noi ci facemmo carico di approvare un Piano di Risanamento.”

Il Capogruppo regionale del Pd inoltre chiede al Presidente che prima di avviare la discussione sulla finanziaria e sul bilancio
regionale di riferire in Consiglio sia sull’eventuale disavanzo 2010 (gestione sanità) e sia sui debiti pregressi.

Attività endoscopica ad Atri: Chiodi conferma che il servizio non
sarà smantellato.
Attività endoscopica ad Atri: Chiodi conferma che il servizio non sarà smantellato.

Il Presidente e Commissario alla sanità Gianni Chiodi ha risposto all’interpellanza del Consigliere regionale del PD, Claudio
Ruffini, in cui si chiedeva se vi era l’ intenzione di potenziare l’attività di endoscopica diagnostica ed operativa del P.O. di
Atri.

“Il  Presidente Chiodi ha preso l’impegno che l’attività endoscopica di Atri non verrà smantellata ma l’attuale organico
composto da un medico e tre infermieri sarà aumentato di una unità medica.”
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“E’  una buona notizia  che permetterà ad Atri  di  affermarsi  ancora di  più come un punto di  riferimento regionale ed extra
regionale per l’endoscopia” dice Ruffini.

Va infatti ricordato che grazie all’iniziativa assunta dalla “Fondazione S. Rita” che ha iniziato una nuova metodica costituita
dall’Endoscopia (l’apparecchiatura è stata pagata interamente per 430.000,00 Euro dalla Fondazione Tercas), per lo studio
della  <stadiazione  dei  tumori  gastroenterici>,  metodica  unica  nella  ASL  di  Teramo,  il  centro  di  Atri  supererebbe
abbondantemente nell’ anno 2010 un numero di prestazioni pari a oltre 4.000 prestazioni  con una pluralità di metodiche di
altissima tecnologia.

“L’elevato numero di   prestazioni  ha consentito  alla  ASL di  Teramo di  incassare oltre  250.000,00 Euro creando una
significativa mobilità attiva ” aggiunge Ruffini.

“Questo  servizio  di  Atri”  spiega  Ruffini  “  è  la  chiara  dimostrazione  che  negli  ospedali  periferici  si  possono  avere  anche
dell’eccellenze,  quindi  più che operare la politica dei  tagli  bisognerebbe cercare di  valorizzarli  con attività altamente
specialistiche” .

Ruffini annuncia che scriverà una lettera all’attuale manager del P.O. di Atri in cui chiederà di far seguito all’impegno preso
dal Presidente Chiodi.

DANNY  MANZO  SOCIO  ONORARIO  DI  AD  REM  L’associazione
teatina  ha  firmato  una  convenzione  per  tutti  i  nuovi  membri  con
Banca Fineco di  Unicredit
DANNY MANZO SOCIO ONORARIO DI AD REM

L’associazione teatina ha firmato una convenzione per tutti i nuovi membri con Banca Fineco di Unicredit

La novità. Dopo meno di un mese dalla sua fondazione, ecco il
primo socio onorario. L’associazione culturale Ad Rem, presieduta
da Simone Benegiamo, alla Taverna Teate ha infatti ottenuto la
firma del noto batterista teatino Danny Manzo. Artista che è vuol
essere  garanzia  della  professionalità  con  cui  lo  staff
dell’associazione intende portare avanti il suo progetto di ricerca
dei giovani talenti della musica, locali e non, senza distinzione di
genere. Tra l’altro, in questi giorni è al lavoro con la troupe del
regista pescarese Giovanni Barbetta per la realizzazione del primo
videoclip  del  cantante  teatino  Joice,  dal  titolo  “Riflessioni”,  che
accompagnerà  il  lancio  del  disco  “Fermate  il  mondo  voglio
scendere” in uscita nel 2011. Unica location del video è Chieti, a
dimostrazione dell’amore e della passione per la propria città che
l’associazione intende trasmettere.
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Convenzione. Inoltre, Ad Rem grazie al supporto del dott. Giacomo
Gloria,  ha  firmato  una  convenzione  per  tutti  gli  associati  con
Banca Fineco del Gruppo Unicredit, un altro esempio del lavoro
professionale che vuol garantire ai nuovi membri del progetto.

Social network. Infine, è on-line da diversi giorni il profilo pubblico
dell’associazione  su  Facebook,  che  garantirà  aggiornamenti
settimanali su tutti i progetti in cantiere e le iniziative, oltre che
per dare maggiori chiarimenti ai nuovi associati. Facebook vuole
essere la vetrina di Ad Rem, ma anche la bacheca in cui tutti i
giovani artisti possono linkare o semplicemente segnalare i propri
progetti.

Info.  Per  qualsiasi  informazione  è  possibile  contattare
l’associazione all’indirizzo e-mail associazione.adrem@gmail.com,
al  numero  329-5886632  (presidente  Simone  Benegiamo)  o  sul
profilo  di  Facebook.  La  sede  è  in  via  Ugo  Agostini,  3  –  66100
Chieti.

TERREMOTO:  PAGANO,  APERTURA  NUOVA SEDE  CISL  L’AQUILA
SEGNALE DI RINASCITA
TERREMOTO: PAGANO, APERTURA NUOVA SEDE CISL L’AQUILA SEGNALE DI RINASCITA

(L’Aqula, 2 dicembre 2010). (acra). «L’inaugurazione della nuova sede Cisl dell’Aquila rappresenta il segno tangibile che la
città sta rinascendo dopo il terribile terremoto del 6 aprile 2010». Lo ha detto il Presidente del Consiglio regionale, Nazario
Pagano, che questa mattina è intervenuto all’inaugurazione della nuova sede Cisl della Città dell’Aquila, alla presenza del
Segretario nazionale Organizzativo, Paolo Mezzio, del Segretario regionale generale, Gianfranco Giorni e del Segretario
regionale Maurizio Spina.

Il  presidente  Nazario  Pagano  insieme  con  il  sindaco  dell’Aquila,  Massimo  Cialente,  sono  stati  premiati  con  simbolo
raffigurante un’aquila.

«La realtà del post-terremoto, insieme con la crisi economica internazionale, sta creando al territorio aquilano gravi problemi
al tessuto produttivo – osserva Pagano -, il mondo del lavoro sta soffrendo e la riapertura della sede Cisl, oggi, a distanza di
oltre un anno dal sisma, rappresenta un chiaro messaggio verso il ritorno alla normalità. In questa missione – conclude il
Presidente – il sindacato deve svolgere un ruolo fondamentale per la ricostruzione del tessuto sociale ed economico».

L’Aquila, 2 dicembre 2010
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Video

Furti nei negozi: atteso forte incremento durante il periodo degli
acquisti natalizi
Furti nei negozi: atteso forte incremento durante il periodo degli acquisti natalizi

Secondo uno studio del Centre for Retail  Research, durante le festività
saranno rubati in Europa articoli per un valore superiore ai 5,4 miliardi di
euro.
Si  prevede  che  la  merce  sottratta  in  Italia  sfiorerà  i   657  milioni  di  euro,
con aumento del 4% rispetto al 2009.
A commettere più furti sotto Natale sono gli uomini, con un’età media di 25
anni e mezzo

Milano, 02 Dicembre 2010 – I taccheggiatori si stanno preparando al loro periodo di maggiore attività in vista del Natale
[1]

:
secondo un rapporto appena presentato, questa stagione potrebbe essere una delle peggiori mai registrate in tema di furti,

poiché i truffatori
[2]

 si preparano a rubare nel prossimo mese beni per oltre 5.4 miliardi di Euro dai retailer europei.

Questi alcuni dati de “Il Taccheggio a Natale 2010”, studio indipendente condotto dal Centre for Retail Research – lo stesso
che pubblica, con il patrocinio di Checkpoint Systems, il Barometro Mondiale dei furti nel Retail –che evidenzia come in tutto
il mondo i ladri riusciranno ad accaparrarsi, tra la metà di novembre e la fine di dicembre, 168 milioni di euro di merce in
più rispetto allo scorso 2009.

In Italia, si stima che la merce sottratta raggiungerà quasi i  657 milioni di euro, con un aumento del 4% rispetto allo
scorso anno, ossia circa 25 milioni di euro in più di prodotti rubati. (per un dettaglio sui dati italiani e degli altri Paesi europei
si veda la tabella in fondo)

Come  spiega  il  prof.  Joshua  Bamfield,  Direttore  del  Centro  ed  autore  dello  studio:  “Alcuni  potranno  essere  sorpresi  dalla
previsione di un incremento del crimine nel periodo delle feste dato che, come l’ultima edizione del Barometro Mondiale dei
Furti nel Retail ha rilevato, i livelli globali di taccheggio nel 2010 si sono ridotti. Tuttavia, stiamo entrando in un periodo
dell’anno difficile dal punto di vista economico, dove i consumatori si chiedono se potranno far fronte alle conseguenze della
recessione. Questa situazione porterà ad un rapido incremento del furto nelle prossime settimane”.

I negozianti dovranno prestare attenzione alle categorie di soggetti che tendono a compiere maggiori furti nel
periodo natalizio:sebbene il taccheggio sia generalmente ad opera del sesso femminile, il Centre for Retail Research stima
che più della metà dei furti durante questo periodo sarà compiuto da uomini. L’identikit del ladro delle feste delinea in
particolare un maschio, di circa 25 anni e mezzo. L’ammontare medio di ciascun furto durante le feste raggiungerà una cifra
di 103,25 €; le donne taccheggiatrici, invece, tendono a rubare durante l’anno merce più costosa.

Ma non saranno solo i clienti  a commettere tali reati: anche i dipendenti si concederanno un aumento di qualche milione di
euro di merce nel periodo di vacanza. Si prevede infatti che, per mano di personale disonesto, ci saranno perdite di 1,7
miliardi tra prodotti e denaro rubato, ma anche causate da una serie di transazioni fraudolente. Con un numero enorme di
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lavoratori stagionali che vengono destinati alle casse, ai magazzini, ai centri di distribuzione e al “dietro le quinte” del
commercio online, i negozianti dovranno prestare particolare attenzione all’aumento dei furti in questo periodo di intensa
attività

Gran parte dei criminali è costituita da ladri professionisti e semi professionisti, da bande esterne che cercano di rivendere i
propri prodotti, insieme ai tossicodipendenti e ai ladri che rubano su commissione di amici e parenti.

Salvador  Cañones,  Country  Manager  di  Checkpoint  Systems  Italia  ed  esperto  nel  campo  della  sicurezza,  ha  affermato:
“Alcuni dei prodotti più costosi e conosciuti sono molto richiesti e il prezzo a cui possono essere rivenduti può essere molto
più alto a Natale che in altri periodi dell’anno. Tuttavia, non si tratta solo di rivendere la merce. Spesso la gente ruba prodotti
che utilizza in casa per festeggiare come ad esempio articoli per i party o spari, per non dover pagare il prezzo maggiorato
che viene applicato a questi articoli nel periodo natalizio.

“E  –  continua  Cañones  –  non  è  difficile  immaginare  quanto  i  ladri  possano  farla  franca  in  queste  settimane.  Natale  è  un
periodo pieno di acquisti, il che rende più semplice rubare senza essere notati. A volte, non c’è abbastanza tempo per
istruire  i  lavoratori  stagionali  circa i  segnali  a  cui  fare attenzione,  il  che vuol  dire  che,  durante i  periodi  di  picco,  i
taccheggiatori  riescono  a  commettere  i  furti  utilizzando  delle  tattiche  che  i  dipendenti  fissi  invece  riconoscerebbero  con
maggiore facilità, perché sono opportunamente formati a individuarle e prevenirle prima che sia troppo tardi”.

Articoli di marca legati ai film e alla tv, cofanetti di DVD, smartphone, giochi, orologi, e autobiografie delle celebrità saranno i
prodotti che, in termini numerici, saranno maggiormente sottratti. Tra i prodotti con il più alto valore economico invece,
 andranno più a ruba – nel senso letterale del termine – alcolici, abbigliamento femminile, accessori moda, profumi e
confezioni regalo.

“È davvero necessario che i retailer stiano in guardia conto i taccheggiatori nel periodo natalizio – conclude Cañones –  È
stato fatto un gran lavoro durante quest’ultimo anno per ridurre le perdite generali causate dai furti nel retail, dunque
sarebbe un vero peccato vedere sprecati tutti questi sforzi nell’andare incontro alle feste. Alcuni strumenti anti-taccheggio
possono anche essere applicati durante la fase di produzione per risparmiare allo staff il compito di applicare le etichette in
negozio”.

Il Barometro Mondiale dei Furti nel Retail ha recentemente evidenziato che, tra luglio 2009 e giugno 2010, in Europa sono
state registrate perdite pari a33,4 miliardi di Euro per furto, un calo del 4,4% rispetto all’anno precedente.

Previsione sulle categorie di prodotto più rubate il prossimo Natale:

Alcolici quali whisky, vodka, prodotti a base di rum e prodotti in lattina1.
Abbigliamento da donna2.
Accessori moda3.
Articoli di profumeria4.
Confezioni regalo5.
Salute & bellezza, tra cui cofanetti regalo6.
Prodotti estetici da uomo, dopobarba, rasoi e lamette7.
Cofanetti regalo di DVD, film campioni d’incasso, console, video giochi.8.
Abbigliamento sportivo, scarpe da ginnastica e maglie delle squadre di9.
calcio

10.  Cibi e prodotti per le feste, carne, formaggi, salmone, cibi in scatola, cibi esotici

Costo dei furti a Natale 2010



Furto dei
clienti

Furti dei
dipendenti

Frodi nella
supply chain

Totale furti
natalizi 2010

Incremento
dei furti
natalizi
2009-10

%
Aumento

Tutte le cifre sono in milioni di euro

Austria €55,596123 €22,218873 €5,774949 €83,589946 €1,639019 2.0%

Belgio/
Lussemburgo €98,212492 €50,443770 €10,509119 €159,165381 €4,935361 3.2%

Danimarca €42,790491 €26,205740 €5,497708 €74,493938 €1,816925 2.5%

Finlandia €54,206556 €31,037625 €7,540831 €92,785011 €2,527218 2.8%

Francia €519,613976 €363,848688 €83,233360 €966,696024 €30,881867 3.3%

Germania €532,680976 €263,813538 €54,582111 €851,076625 €16,687777 2.0%

Greecia €45,076546 €21,817048 €6,220563 €73,114157 €2,947020 4.2%

Irlanda €41772900 €33,280064 €7,110281 €82,163245 €3,007903 3.8%

Italia €407,088938 €193,851875 €55,829340 €656,770153 €25,260390 4.0%

Paesi
bassi €104,823393 €62,179808 €11,133547 €178,136748 €6,190080 3.6%

Norvegia €53,246516 €30,334379 €6,776829 €90,357725 €1,597681 1.8%

Polonia €87,863501 €15,975182 €45,091239 €148,929922 €4,197248 2.9%

Portogallo €39,626046 €23,433883 €5,288897 €68,348826 €2,119343 3.2%

Spagna €280,647822 €169,297674 €27,837537 €477,783033 €15,710467 3.4%

Svezia €88,652331 €53,478532 €8,793450 €150,924313 €3,967825 2.7%

Svizzera €71,168876 €44,462205 €8,217437 €123,848518 €2,902700 2.4%

Regno
Unito €730,132786 €334,411963 €89,176524 €1153,721273 €42,236424 3.8%

Totale €3253,200267 €1740,090847 €438,613723 €5431,904837 €168,625248 3.0%

A proposito del del Centre for Retail Research

La quarta edizione del Barometro Mondiale dei furti nel retail (la decima edizione per l’Europa) è stata prodotta dal professor
Joshua  Bamfield,  Direttore  del  Centro  di  Ricerca  per  il  Retail  (www.retailresearch.org)   in  collaborazione  con  Checkpoint
Systems, Inc. Il Centro è un’organizzazione indipendente che fornisce ricerche e consulenza per il settore retail e si occupa
dei cambiamenti in questo settore, con una particolare attenzione alle frodi ed al crimine nel retail. Ha prodotto vasti studi
sui costi del crimine e sull’applicazione di sistemi elettronici e computerizzati per combattere il furto e le frodi nei negozi in
molte parti del mondo

A proposito di Checkpoint Systems Inc.

Checkpoint Systems è il leader mondiale per la gestione delle differenze inventariali, la visibilità della merce e le soluzioni di
etichettatura dei capi d’abbigliamento. Checkpoint collabora con i punti vendita e con i loro fornitori per ridurre le differenze
inventariali, migliorare la disponibilità della merce sugli scaffali e sfruttare i dati in tempo reale per raggiungere l’eccellenza
operativa.

Le soluzioni Checkpoint si basano su quarant’anni di esperienza nel settore delle tecnologie RF, su differenti offerte per la
gestione  delle  differenze  inventariali,  su  una  vasta  gamma  di  soluzioni  per  l’etichettatura  dei  capi  d’abbigliamento,  sulle
applicazioni RFID leader di mercato, sulle soluzioni innovative per la merce ad alto rischio di furto e sulla sua piattaforma di

http://www.retailresearch.org/


gestione dati Check-Net online. Grazie a queste soluzioni, i clienti Checkpoint possono godere di un aumento nelle vendite e
nei  profitti  grazie  all’ottimizzazione  della  supply-chain,  alla  stampa  di  etichette  su  richiesta  e  ad  un  ambiente  di  vendita
aperto in grado di offrire sicurezza migliorando l’esperienza d’acquisto dei consumatori.

Quotata sul NYSE (NYSE: CKP), Checkpoint opera su tutti i principali mercati e conta 5.600 dipendenti in tutto il mondo. Per
ulteriori informazioni, visitare www.checkpointsystems.com

[1] Il periodo va dalla metà di novembre fino alla fine di dicembre [Il Taccheggio a
Natale 2010: pag. 1]
[2] Taccheggiatori, dipendenti e truffatori nelle supply chain

Teramo. “Mario Molinari saluta Teramo”
“Mario Molinari saluta Teramo”

Io sono uno che si commuove. Lo sanno i miei collaboratori e lo sanno anche i cittadini teramani che, più volte, mi hanno
visto nelle loro tv emozionato e coinvolto emotivamente.

Questo per me è un momento particolare, in cui lascio la vostra Città dopo cinque anni in cui mi sono sentito teramano fin
nel midollo. Qui ho tanti cari amici e ho respirato sempre un clima di cordialità e affabilità. Per queste ragioni, salutare tutti è
doveroso e nello stesso tempo difficile perché non vorrei che il mio saluto avesse il sapore di un addio: resterò comunque
per sempre un po’ teramano.

Voglio ringraziare tutti, ma proprio tutti, i dipendenti della Asl di Teramo che hanno lavorato davvero tanto e con uno spirito
di  sacrificio  mirabile,  senza  mai  scoraggiarsi,  consapevoli  di  stare  svolgendo  uno  dei  servizi  più  importanti  nel  proprio
territorio:  garantire  salute.

Voglio  ringraziare  Il  Direttore  Sanitario  e  quello  Amministrativo  per  l’indispensabile  supporto  che  mi  hanno  offerto  nel
gestire,  insieme,  questa  grande  Azienda.

Voglio ringraziare tutte le Istituzioni del territorio, gli Enti locali, l’Università ecc. perché con loro abbiamo sempre potuto
collaborare, in un clima di solidarietà e mutuo sostegno.

Un ultimo saluto riservo agli operatori dei mass media locali, sempre attenti e rigorosi come il loro mestiere richiede.

All’amico Giustino Varrassi, che mi sostituisce nell’incarico, voglio augurare i migliori successi per se stesso e soprattutto per
la sanità teramana.

Teramo, 2.12.2010

Mario Molinari

“OCCHIO  DI  LINCE”  CONTROLLO  DELLA  VISTA  GRATUITO
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Il Rotary Teramo Est prosegue con le iniziative di sostegno al
territorio con la prevenzione delle malattie attraverso visite gratuite
e sensibilizzazione della popolazione.
Dopo il successo del luglio scorso (nei e melanomi controllati in
“Senza macchia e senza paura”) nel quadro di “Proposte di novità e
prevenzione – Rotary per te” si terrà “OCCHIO DI LINCE – I disturbi
della vita”, controllo gratuito da parte della SCUOLA DI OTTICA IPSIA
DI ASCOLI PICENO in collaborazione con FEDEROTTICA.

Si tratta di un nuovo sforzo del Rotary Teramo Est (sostenuto dalla
Provincia di Teramo e in stretta collaborazione con il Comune di
Giulianova, oltre che con gli amici della Croce Rossa e della
Protezione Civile) che quest’anno ha deciso di puntare decisamente sui
fatti relativi al sostegno della salute pubblica, ottemperando a un
proprio preciso dovere: sensibilizzare la popolazione e stimolare le
istituzioni. In questo caso nei confronti della prevenzione.

Peraltro “Rotary per te” – Proposte di novità e prevenzione” offre un
seppur relativo rimedio a quanti, in momenti di oggettiva difficoltà
economica diffusa, “tagliano” spese mediche come quelle dei controlli
della pelle o della vista, controlli che sono e restano invece
fondamentali.

Il Presidente
dr. Paolo Rasicci
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